

報道記事に見る徳島大学の地域貢献事業

ツイッターで安否確認

徳島ネット市民塾

東新町商店街 核に

多機能携帯貸し出し 集客も狙う



平成22年6月23日 德島新聞

10月から高齢者見守り事業

5年ぶりに 県立三好病院 研修医着任

徳島さんの「総合医」を目指し

み、患者として通わせないが、どんな病状をも受け取るに至らぬのである。これが「隔離」。隔離の目的は、(1)病院の感染を防ぐこと、(2)他の病院で治療を受けた後、再び他の病院で治療を受けたときに、その病状をもたらすことを防ぐことである。隔離は、(半崎町)で勤務する医師が、2年間の隔離期間を終了する。

現に上り、新入院部長が自由に研究先を渡れるのが、臨床研修制度が導入されてから、これまでのところ、(半崎町)で勤務する医師が、2年間の隔離期間を終了する。

平成22年7月2日 德島新聞

地域医療盛り上げたい

熱意 亂舞で表現



舞踏踊連の鳴り物に合わせて阿波踊りの練習をする地蔵輝連の連員一島島内中の城西山間校

次代へ

院に現れ、身を持って、
うなづいた。
「あなたは、2003
年から入居している新
病棟の回生赤道に、こ
そ隠してもらひたのです
ね。」
隠すの（メンバ）は、月刊
『毎週木曜』で、時間
ど、鹿児島市の鹿児島大
学で、吉田謙一、鈴木昌義
などの「うなづい」を
うなづいていた。
地元紙鹿児島日日によ
く、吉田謙一（52）は、鹿児
島市立鹿町駅前通りの「人
と人」（人材紹介）社長だ。
吉田は、医学4年生には
て、地元の地域医療に貢
えているのは、自分たち
どう積極で頑張りたい
と意気込んでいた。

徳島大医学部
学生サークル

地医輝連」発足

—クル 地図選手権—発足
開設路で地図鑑賞を振り付けろ! — 醫業界の学生—クル・地図鑑賞研究会が「地図選手権」を開催する。地図鑑賞不足が問題となれば、地理医師の問題に直面する医学生が見えてくる。地図は、学生の地図知識を測るうまい工具だ。

平成22年7月31日 德島新聞

子どもの成長 運動効果討論

徳島大学の地域交流シンポジウム「スポーツから体へ、体から脳へ」が11日、徳島市内の同大常三島キャンパスであり、約130人が子どもの成

銅メダリスト 朝原さん講演



自身の幼少時代について話す朝原さん
—徳島大学常三島キャンパス

く遊んだ幼少時代や、時々教室での実践力を紹介して「子どもたちには筋力や技術の向上だけではなく、自分で考えて取り組むことで“感性”を高めてほしい」と語った。

平成22年10月12日 徳島新聞

地域で資源循環必要

上勝町長ら5人が力説

卷之三

德大地域創世
人材育成講座



上勝町のごみ削減の取り組みなどについて学んだ講座—上勝町の福飴ふれあいセンター

地域資源を活用したビジネスモデルのつくり方を学ぶ「徳島大学・上勝町 地域再生人材創出講座」が27日、2名間の日程で同町の福原ふれあいセンターへ始まった。

受講生の杉本由美さん
(26) 横島市古船馬町、
無職)は「地域資源を生

かしていくために人との
の重要性を感じた」と
した。

食で地域活性化へ ご当地グルメ「かきまぜ」核に

講演や座談会 德島大が集会

平成23年2月28日 每日新聞

那賀 で地域活性化へ

いを重視し、また、セの認知度を高めるための継続して話題を題材としてきたことを切合して取り組みのバイブルの一章として手始めに向かってはけんなものができる人がいる人間であれば、取り組みがおこるから地域は動く」と説いた。

また地図四半期別のメンバーや野中さんらが参考して懇談会も開かれ、さまざまなユースをどう活用していくか意見交換。スナモと別個の地元特産品との連携や香料など農作物以外へのコラボ活用でPRしていくタイミングが出来た。